

SAINT-ÉMILION

Une grande journée portes ouvertes à l'IME demain

Demain, l'APEI du Libournais organise une grande journée portes ouvertes avec visites, ateliers et kermesse au sein de son Institut médico-éducatif

Linda Douifi

l.douifi@sudouest.fr

C'est une journée où l'on parlera sérieux... et fête populaire. Demain, l'APEI du Libournais donne rendez-vous à tous à l'Institut médico-éducatif (IME) de Saint-Émilion, pour une matinée institutionnelle suivie d'une kermesse ouverte à tous. Pour rappel, l'association accompagne les personnes en situation de handicap mental.

Visite

Dès 9 heures, familles, partenaires, élus et adhérents se retrouveront pour l'assemblée générale. L'occasion de faire le point sur les grands chantiers en cours, comme la modernisation de l'Esat du Breuil, aux Églisottes-et-Chalaires. Le chantier est bien avancé et l'inauguration prévue à l'automne. L'établissement s'est ainsi doté d'une découpe laser à commande numérique, symbole de l'adaptation constante de l'APEI aux nouveaux besoins, pour mieux préparer les personnes accompagnées aux réalités du monde professionnel.

À Saint-Émilion, les visiteurs pourront également découvrir les derniers aménagements de l'IME, qui a lui aussi fait l'objet d'une vaste réhabilitation. Le site est déjà en activité, mais son inauguration est prévue à la rentrée.

500 personnes accompagnées

L'après-midi sera placée sous le signe du divertissement et du partage. Dès 14 heures, la kermesse prendra ses quartiers avec balades à poney, ateliers créatifs, château gonflable, parcours ludique, mu-

sique, danse, stand photo déguisé et bien sûr, le traditionnel cham-boule-tout. Un concours du meilleur dessert invitera aussi les gourmands à venir faire goûter leurs spécialités maison.

Acteur historique du territoire avec 11 établissements, près de 500 personnes accompagnées et plus de 250 salariés, l'APEI poursuit son engagement pour l'inclusion, au travers de ses structures comme l'Esat de la Ballastière, la Maison d'enfants médico-sociale de Saint-Médard-de-Guizières ou le restaurant inclusif Papilles et papillons à Libourne.

Cette journée sera l'occasion de rappeler combien ces structures font partie intégrante du territoire, au service des plus fragiles, dans la discrétion mais avec constance.



Parmi les 11 structures gérées par l'APEI, on compte l'Esat de la Ballastière qui emploie des personnes souffrant de handicap mental. L. D.